
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 22.09.19

Wie macht das Gott
von Br. Thomas Gebhardt

Römer 7:18  
Denn ich weiß, daß in mir, das heißt in meinem Fleisch, nichts Gutes wohnt; das Wollen ist zwar bei mir
vorhanden, aber das Vollbringen des Guten gelingt mir nicht.

Da haben wir ein großes Problem. Haben Sie das auch schon erkannt, dass im Menschen, dass in Ihnen
nichts Gutes wohnt. Alle, die auf dieser Erde geboren werden, haben innewohnend einen bösen Geist. Und
trotzdem ist manchmal das Wollen da anders zu werden. Vielleicht haben Sie viel versucht, aber Ihr Zorn, Ihr
Geiz, Ihre Lieblosigkeit, Ihre Angst, Ihr Neid, Ihr Stolz bricht immer wieder durch, ganz gleich wie Sie sich
anstrengen. Ihnen gelingt das Gute nicht. 

Paulus fährt fort: (Römer 7:19) "Denn ich tue nicht das Gute, das ich will..." Selbst Paulus macht also
deutlich, dass er will, aber nicht kann! Hier ist auch der Unterschied, viele wollen gar nicht. Sehen Sie, und
ganz gleich wie schwach Sie sind, und ganz gleich was Ihnen möglich ist, und ganz egal was Sie tun, auch
das Wollen ist von Gott, allein von Gott!

Die Bibel sagt das so: (Philipper 2:13) "denn Gott ist es, der in euch sowohl das Wollen als auch das
Vollbringen wirkt nach seinem Wohlgefallen". Gott ist es, der das Wollen wirkt! Das kann nicht aus Ihnen
kommen, denn der natürliche Mensch ist böse, denn im Fleisch wohnt NICHTS Gutes. Wenn Sie dieses
Rettungsprogramm Gottes doch erkennen würden, dann würde Ihnen ein Licht aufgehen. Das Widerstreben
wäre weg, weil JESUS das Wollen wirken wird.

Wenn das Wollen da ist, das Widerstreben weg ist, dann können und dürfen, ja müssen Sie bekennen und
sagen, Gott hat mein Leben verändert, mein Denken verändert - das nennt die Bibel Buße.

Niemand, an dem Gott nicht arbeitet, dem Gott keine Gnade geschenkt hat, wird so leben wollen, wie Gott es
will. Der natürliche Mensch vernimmt nichts vom Reden Gottes und wird in den Dingen, die Gott nicht
gefallen, leben wollen.

Nun bin ich an dem Punkt, die Frage stellen zu müssen, wie und woher bekomme ich die Kraft, das, was ich
will, auch in die Tat umzusetzen? Ich bin an dem Punkt angekommen, um den sich alles dreht, wie macht es
Gott, dass ER in uns nicht nur das Wollen schafft, sondern auch das Vollbringen, so wie es uns Paulus
schreibt: (Philipper 2:13) "denn Gott ist es, der in euch sowohl das Wollen als auch das Vollbringen wirkt
nach seinem Wohlgefallen". Gott macht etwas mit unserem bösen Herzen und mit unserem bösen Geist. Wie
macht das Gott, werden einige fragen. Die Antwort ist: durch SEIN WORT! Kommen Sie morgen wieder und
hören Sie etwas über SEIN wunderbares uns, Sie neu machendes Wort.

JESUS segne Sie! Sein Wort ist Ihre Leuchte. Ihr Thomas Gebhardt
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